

Bauaktion des Obst- und Gartenbauvereins Ermreuth mit den Vorschulkindern des integrativen Kindergartens Ermreuth

Rechtzeitig zum Start der neuen Saison, in der die Insekten aus der Überwinterung erwachen und ein neues Zuhause oder einen besseren Unterschlupf suchen, haben Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Ermreuth unter der Leitung von Fr. Diercks mit den Vorschulkindern des örtlichen Kindergartens 11 Insektenhotels gebaut. Die Kosten für die Bausätze sind im Rahmen des Bildungs- und Teilhabefonds des Marktes Neunkirchen am Brand übernommen worden.

Die Kinder haben begeistert und motiviert 2 Stunden an ihren Hotels gebaut und gebastelt und können sich nun stolze „Besitzer eines Hotels mit über 100 Zimmern nennen“.

Nun können sie im Laufe des Jahres beobachten, welche Insekten in diese tollen, neuen Unterkünfte in den heimischen Gärten einziehen werden.

Vielen Dank an den Obst- und Gartenbauverein Ermreuth und Fr. Diercks für dieses schöne Projekt mit den Vorschulkindern des integrativen Kindergartens Ermreuth!

